

Wien, am 24.2.2021

Antrag

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten BezirksrätInnen der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **4.3.2021** nachstehenden Antrag:

Verkehrssicherheit an der Kreuzung Mariahilfer Straße /Clementinengasse

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht die zuständigen Dienststellen des Magistrats, an der Kreuzung Mariahilfer Straße /Clementinengasse aus Gründen der Sicherheit des allgemeinen Straßenverkehrs, den Mehrzweckstreifen farblich hervorzuheben.

Begründung

An der Ecke Mariahilfer Straße / Clementinengasse nimmt ein großer Teil des stadteinwärts fließenden Autoverkehrs die Abzweigung in die Clementinengasse (als Abkürzung Richtung Gürtel). Dabei muss der MIV beim Einbiegen in die Clementinengasse, den für den Radverkehr vorgesehenen Mehrzweckstreifen queren. Laut StVO wäre seitens der Autofahrer*innen dabei mit "besonderer Rücksichtnahme auf die Radfahrer" zu agieren. Aufgrund der schlechten Sichtbarkeit des Mehrzweckstreifens geschieht leider an dieser kritischen Verkehrsstelle oft das Gegenteil. Radfahrer*innen sind aufgrund der Beengtheit der Fahrbahn und des starken Verkehrsaufkommens in der Clementinengasse an dieser schlecht sichtbaren Abzweigung von einer besonderen Aufmerksamkeit des motorisierten Individualverkehrs abhängig und benötigen zusätzlichen Schutz und Sichtbarkeit.

Catherina Schneider

Katharina Schöll